
In der letzten Wahlperiode wurde im Dezernat der Oberbürgermeisterin die Referentenstelle 
europäische und internationale Beziehungen zusätzlich eingerichtet. 
 
Ich frage die Verwaltung: 
 
 

1. Ist eine Berichterstattung über die Tätigkeit der ReferentIn und den Ergebnissen 
gegenüber den Stadträtinnen und Stadträten vorgesehen?  

2. Wie viele Projekte bzw. Fördermittel wurden seither durch die Referentenstelle 
europäische und internationale Beziehungen akquiriert? 

 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
Zu 1.) 
Eine Berichterstattung über die Tätigkeit der Referentin für europäische und internationale 
Beziehungen und den Ergebnissen ist wie auch für die anderen Verwaltungsbereiche 
grundsätzlich nicht vorgesehen. 
 
Sofern Anfragen über einzelne Angelegenheiten im Sinne des § 44 Abs. 6 GO-LSA an die 
Oberbürgermeisterin gerichtet werden, werden diese entsprechend beantwortet werden. 
 
Zu 2.)  
Eine Beantwortung dieser Anfrage ist nicht möglich, da es neben anderen Aufgaben zu den 
Aufgaben der Referentin gehört, die anderen Verwaltungsbereiche auf die Möglichkeit zur 
Beantragung entsprechender Fördermittel hinzuweisen, so dass nur bedingt städtische 
Eigenmittel benötigt werden. In welchen Fällen und in welcher Höhe auf diesem Wege 
Fördermittel akquiriert wurden, ist nicht bekannt, da die Referentin selbst keine Fördermittel 
beantragt. 
 
 
Die Antwort der Verwaltung wurde zur Kenntnis genommen. 
 
 


